

Le Sommet des Peuples appelle à des relations respectueuses entre l'UE et l'Amérique Latine



La Havane, 13 juillet, (RHC)- Le Sommet des Peuples Bruxelles-2023 a appelé mercredi à des relations de respect mutuel et de réciprocité entre l'Union européenne (UE) et l'Amérique latine et les Caraïbes, des relations qui doivent être exemptes d'ingérence.

Nous rejetons catégoriquement toute action politique ou militaire visant à interférer dans le développement normal des institutions et des normes constitutionnelles d'un pays, souligne le forum dans une déclaration de principes avant le sommet UE-Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC), qui se tiendra à Bruxelles les 17 et 18 juillet.

Le Sommet des Peuples se réunira en parallèle, un mécanisme traditionnel des mouvements sociaux et des forces progressistes pour s'assurer que la voix du peuple est prise en compte dans les forums des chefs d'Etat et de gouvernement.

Dans sa déclaration de principes, le Sommet des Peuples appelle à la condamnation des campagnes médiatiques visant à déstabiliser les gouvernements démocratiquement élus.

Le texte signé par plus d'une centaine d'organisations sociales, culturelles, syndicales et politiques d'Amérique latine, des Caraïbes et d'Europe salue les signaux du monde vers une direction multipolaire et la reprise des rencontres UE-Celac, interrompues depuis 2015.

Source : Prensa Latina



Radio Habana Cuba